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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCovid-19: Foto: Getty Images via BBC

variante del-
ta do corona-
vírus se tor-
nou a nova 
fonte de pre-
o c u p a ç ã o 
no combate 
à pandemia 
de Covid-19, 
mesmo en-
tre países 
com ritmo 

avançado de vacinação.
Ela está por trás de uma nova 

onda de infecções em Israel, Reino 
Unido, Estados Unidos e países asi-
áticos, como China e Indonésia.

No Reino Unido, por exemplo, a 
Delta já responde por mais de 90% 
dos novos casos. E, no Brasil, já são 
mais de 200 infectados e 20 mor-
tes por essa variante.

Estudos recentes vêm apon-
tando que essa nova versão do 
coronavírus é muito mais trans-
missível e tem maior probabili-
dade de evadir o sistema imuno-
lógico, responsável pelas defesas 
do nosso organismo.

Mas um relatório interno vaza-
do do CDC (Centros de Controle 
e Prevenção de Doenças), órgão 
ligado ao Departamento de Saúde 
dos EUA, chegou a novas constata-
ções sobre a variante que está cau-
sando angústia em todo o mundo 
— e pode postergar o controle da 
pandemia ao redor do mundo por 
meio da vacinação.

O documento mostrou que a 
delta se espalha muito mais rápi-

A
do, tem maior probabilidade de 
infectar vacinados e pode desen-
cadear doenças mais graves nos 
não vacinados em comparação 
com todas as outras variantes de 
coronavírus conhecidas.

Também tende a romper com 
mais facilidade as proteções ofere-
cidas pelos imunizantes.

Apesar disso, a probabilidade 
de pessoas vacinadas espalha-
rem o vírus, se infectadas, é mui-
to mais rara em comparação com 
pessoas não vacinadas, acres-
centa a agência no relatório, uma 
apresentação de slides preparada 
por funcionários obtida com ex-
clusividade pelo jornal america-
no Washington Post e reverbe-
rada pelo restante da imprensa 
daquele país nos últimos dias.

'Tão contagiosa quanto 
a catapora'

No documento, o órgão adverte 
que a variante delta é altamente 
infecciosa e argumenta que os 
funcionários do governo devem 
"reconhecer que a guerra mudou", 
considerando quão perigosa ela é.

O documento do CDC baseia-se 
nos dados de um surto de corona-
vírus em um condado do Estado 
de Massachusetts.

Segundo o órgão do governo 
americano, foi verificado que 
infecções em pessoas vacina-
das podem produzir cargas vi-
rais semelhantes àquelas que 
não foram vacinadas e estão 
infectadas com a variante.

Variante Delta: os sinais que 
ameaçam fim da pandemia 
mesmo após vacinação

Segundo o relatório, a variante 
delta é mais transmissível do que 
outros vírus da família dos corona-
vírus, como Mers e Sars, bem como 
Ebola e varíola, além do resfriado 
comum ou da gripe sazonal.

E pode ser tão contagiosa 
quanto a catapora.

O CDC acrescenta que a infecção 
com a variante delta produz uma 
quantidade de vírus nas vias aéreas 
dez vezes maior do que a observada 
em pessoas infectadas com a varian-
te alfa (inicialmente detectada no Rei-
no Unido), que também é altamente 
contagiosa, aponta o documento.

Um estudo recente mostrou 
que a quantidade de vírus em uma 
pessoa infectada com delta é mil 
vezes maior do que a observada 
em pessoas infectadas com a ver-
são original do vírus.

O CDC já havia confirmado que 
pessoas vacinadas infectadas pela 
variante delta carregam tanto vírus 
no nariz e na garganta quanto as 
não vacinadas e podem espalhá-lo 
com a mesma rapidez, no entanto, 
com menos frequência.

No documento, o CDC ressalva 
que, embora as vacinas previnam 
mais de 90% das doenças graves, 
as características perigosas dessa 
variante sugerem que os imuni-
zantes podem ser relativamente 
menos eficazes na prevenção de 
infecções ou transmissão.

"Cargas virais altas sugerem um 
risco aumentado de transmissão e 
aumentam a preocupação de que, 
ao contrário de outras variantes, as 
pessoas vacinadas infectadas com 
delta podem transmitir o vírus. 
Esta descoberta é preocupante e foi 
uma descoberta fundamental que 
levou à recomendação de máscara 
atualizada do CDC", disse Rochelle 
P. Walensky, diretora do CDC, por 
meio de um comunicado divulga-
do no fim de julho.

Walensky fazia referência à 
mudança de orientação da agên-
cia sobre o uso de máscaras. Na 
semana passada, o CDC passou 
a recomendar que até mesmo as 
pessoas vacinadas deveriam usar 
máscaras em alguns ambientes 
fechados, independentemente 
de seu estado de vacinação, espe-

cialmente em áreas de transmis-
são "substancial ou alta" do vírus.

O relatório do CDC também des-
taca os "desafios de comunicação" 
e diz que a agência deve mudar 
suas mensagens públicas para en-
fatizar a vacinação como a melhor 
defesa contra a variante delta.

Os EUA têm uma média de 
quase 62 mil novas infecções por 
Covid-19 por dia, e a grande maioria 
dos hospitalizados e mortos não foi 
vacinada. Em todo o país, 49,8% 
dos americanos estão totalmente 
vacinados, de acordo com o CDC.

Na quinta-feira passada, o 
presidente americano, Joe Bi-
den, descreveu o aumento do 
número de casos como uma 
"pandemia de não vacinados", 
e disse que cerca de 90 milhões 
de americanos que são elegíveis 
para receber uma vacina ainda 
não foram imunizados.

"O uso de máscara é uma defesa 
contra a propagação da Covid-19, 
mas não se engane: as vacinas são a 
melhor defesa contra você ficar gra-
vemente doente com a covid-19. A 
melhor defesa", reforçou Biden.

Estudos recentes vêm apontando que essa nova versão do coronavírus é muito mais transmissível 
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i n v e s t i d o r 
em cripto-
moeda as-
s a s s i n a d o 
na Região 
dos Lagos, 
Wesley Pes-
sano, de 19 
anos, usava 
sua história 

pessoal para inspirar as pesso-
as no Instagram. Pessano foi 
executado dentro do seu Pors-
che Boxster quando chegava 
para cortar o cabelo na Rua Ma-
rechal Castelo Branco, no bair-
ro São João, em São Pedro da 
Aldeia. Ele foi baleado quando 
um outro veículo emparelhou 
nesta quarta-feira.

"Rapaziada, cresci ouvin-
do que Deus sempre quis me 

O
abençoar com as riquezas do 
melhor. Confesso que nunca 
entendi, pois olhava ao meu 
redor e não via as “tais bençãos 
da riqueza”. Muito pelo contrá-
rio", escreveu ele em uma pu-
blicação no dia 4 de setembro 
do ano passado com o objetivo 
de inspirar as pessoas.

No mesmo post, ele afirmou 
"Só então entendi que Deus 
nos abençoa com grandiosi-
dades se estamos preparados 
para recebê-las". Há ainda ou-
tra publicação em que o tra-
der cita Deus, ao dizer que fez 
mais de 30 mil reais ao vivo 
para 200 pessoas em uma live, 
"mesmo com diversas pessoas 
ali desacreditando. Mas Deus 
está comigo e eu sei que ele 
não falha!", escreveu.

Ivestidor de criptomoeda 
assassinado usava história 
pessoal para arregimentar pessoas

Wesley Pessano tinha 124 mil seguidores nas redes sociais 

Wesley afirmava que começou 
a ganhar dinheiro aos 18 anos, e 
que antes recebia 400 reais por 
mês trabalhando 6h por dia com 
telemarketing. "Hoje, consigo tirar 

até o dobro do que eu recebia em 
apenas um dia", escreveu.

Ele oferecia ainda uma série 
de encontros presenciais de 
mentorias sobre investimento 

em criptomoedas que chamava 
de "imersão", e que chegou a 
acontecer em oito estados du-
rante o ano passado, segundo 
suas publicações.

Um ônibus da Secretaria de 
Saúde de Cabo Frio, que trazia 14 
pacientes para tratamento no Rio 
de Janeiro e em Niterói, além de 
dez acompanhantes, bateu contra 
a traseira de um caminhão carrega-
do de madeiras, nesta quinta-feira, 
na altura de Rio Bonito. O acidente 
aconteceu na Via Lagos e deixou 
uma pessoa morta, outra ferida 
com gravidade, e pelo menos oito 
pacientes feridos levemente.

No total , 26 pessoas viajavam no 
ônibus . A causa do acidente ainda 
é desconhecida. A colisão ocorreu 
por volta das 6h30, no quilômetro 
dez, pista sentido Rio, cerca de uma 
hora depois do coletivo ter partido 
do bairro Tamoios, em Cabo Frio. Os 
feridos foram atendidos inicialmen-
te por bombeiros e por equipes de 
resgate da concessionária que ad-
ministra a rodovia. De acordo com 
Marcos Azevedo, secretário adjun-
to de comunicação da Prefeitura de 
Cabo Frio, Edilson Alves da Silva, 
de 56 anos, motorista do coletivo, 
morreu na batida. Uma pessoa que 
viajava no ônibus como monitor da 
viagem ficou ferida e foi levada em 
estado grave para o Hospital Darcy 
Vargas, em Rio Bonito.

Pelo menos outras oito pes-
soas foram atendidas no mes-
mo hospital com ferimentos 

leves e liberadas em seguida. 
De acordo com o secretário, o 
prefeito José Bonifácio se deslo-
cou para Rio Bonito para ajudar 
a auxiliar às vítimas do aciden-
te. Segundo Marcos Azevedo, a 
maior parte dos pacientes iria se 
submeter a consultas e exames 
relativos a problemas de catara-
ta. Também havia pacientes que 
se submeteriam a tratamento 
com fisioterapeutas.

Todos os feridos leves se-
rão transportados de volta 
Cabo Frio nesta sexta-feira. 
A Prefeitura de Cabo Frio in-
formou ter enviado cinco am-
bulâncias e um ônibus para 
prestar assistência às vítimas. 
Abaixo, a íntegra de uma nota 
enviada pelo município.

"A Prefeitura de Cabo Frio 
informa que 26 pessoas es-
tavam no ônibus que reali-
za o transporte de pacien-
tes em Tratamento Fora do 
Domicílio (TFD), a serviço 
de Secretaria de Saúde, no 
momento que sofreu o aci-
dente na RJ-124, ViaLagos, 
na manhã desta quinta-feira 
(5). Desses passageiros, 14 
eram pacientes, dez acom-
panhantes, um motorista e 
um monitor. O motorista, 
Edilson Alves da Silva, de 
56 anos, veio a óbito e as 
demais vítimas foram en-
caminhadas para o Hospital 
Darcy Vargas, em Rio Boni-
to, sendo que oito pacientes 
já receberam alta."

Eduardo Moscovis é internado 
no Rio com Covid-19

Acidente com ônibus que levava pacientes para 
o Rio e Niterói deixa um morto e nove feridos

O ator Eduardo Moscovis, de 
53 anos, foi internado no Hospi-
tal CopaStar, na Zona Sul do Rio 
de Janeiro, para tratar compli-
cações da Covid-19. 

Fontes comentram sobre o 
estado de saúde do artista, que 
"está evoluindo bem". Procura-
do, o Hospital ainda não reve-
lou um boletim médico atuali-
zado do carioca.

O último trabalho na TV de 

Eduardo Moscovis foi a série 
"Bom dia, Verônica", da Netflix, 
de 2020, em que interpretou o 
grande vilão. O artista gravou 
neste ano a segunda temporada 
de "El presidente", da Amazon, 
como revelou a colunista Patrí-
cia Kogut. Sem previsão de exi-
bição, o brasileiro investiu em 
aulas de espanhol para integrar 
a trama que fala sobre escânda-
los de corrupção no futebol.

Ônibus bateu contra traseira de um caminhão

Eduardo Moscovis,  53 anos

Foto RLagos Notícias

Foto: Reprodução

Foto: Reprodução
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pós os minis-
tros do Supre-
mo Tribunal 
Federal (STF) 
Alexandre de 
Moraes e Luís 
Roberto Barro-
so serem alvo 
de novos ata-
ques por parte 

do presidente Jair Bolsonaro nesta 
quinta-feira, o presidente da Corte, 
ministro Luiz Fux, fez um pro-
nunciamento em que anunciou o 
cancelamento da reunião entre os 
Poderes que havia sido marcada 
durante o recesso.

— O Supremo Tribunal Fede-
ral informa que está cancelada a 
reunião outrora anunciada entre 
os Chefes de Poderes, entre eles o 
presidente da República. O pressu-

A
posto do diálogo entre os Poderes 
é o respeito mútuo entre as insti-
tuições e seus integrantes — disse.

A reunião havia sido anuncia-
da em julho como uma forma de 
distensionamento entre os Pode-
res, sobretudo entre o Executivo 
e o Judiciário diante dos sucessi-
vos ataques de Bolsonaro às deci-
sões do STF sobre a pandemia e 
os discursos contra as eleições e 
as urnas eletrônicas.

— O presidente da República 
tem reiterado ofensas e ata-
ques de inverdades a integran-
tes desta Corte, em especial os 
Ministros Luís Roberto Barroso 
e Alexandre de Moraes. Além 
disso, Sua Excelência mantém 
a divulgação de interpretações 
equivocadas de decisões do 
Plenário, bem como insiste em 

Diante de ataques de Bolsonaro 
ao STF, Fux cancela reunião 
entre chefes de Poderes

O presidente Jair Bolsonaro, entre os presidentes do STF, Luiz Fux, e do Senado, Rodrigo Pacheco

colocar sob suspeição a higidez 
do processo eleitoral brasileiro 
— pontuou Fux.

Bolsonaro afirmou nesta quin-
ta-feira que os ministros Alexandre 
de Moraes e Luís Roberto Barroso 
praticam uma "ditadura de toga". 
Bolsonaro também disse que a 
"hora" de Moraes "vai chegar" e 

afirmou acreditar que "está che-
gando" o momento de agir fora da 
Constituição, sem explicar a que se 
referia nos dois casos.

De acordo com o presidente do 
STF, diálogo eficiente pressupõe 
compromisso permanente com as 
próprias palavras, o que não tem 
sido visto no cenário atual.

— O Supremo Tribunal Federal, 
de forma coesa, segue ao lado da 
população brasileira em defesa do 
Estado Democrático de Direito e 
das instituições republicanas, e se 
manterá firme em sua missão de 
julgar com independência e impar-
cialidade, sempre observando as 
leis e a Constituição —, afirmou.

Num avanço para a agenda do 
ministro da Economia, Paulo Gue-
des, a Câmara aprovou nesta quin-
ta-feira o texto principal do projeto 
de lei que permite a privatização 
dos Correios. Ainda é necessário 
votar sugestões de alteração na 
proposta antes do projeto ser enca-
minhado ao Senado.

O governo prevê privatizar a 
estatal centenária no primeiro tri-
mestre do próximo ano. Para isso, 
é necessário concluir o projeto nas 
próximas semanas.

A intenção do Ministério da Eco-
nomia é se desfazer de 100% do 
capital da empresa. O projeto de lei 
permite vender o controle da com-
panhia integralmente, no formato 
de um leilão tradicional. Ou seja, 
leva a empresa quem der mais.

O relator do projeto que per-
mite a privatização dos Correios, 
deputado Gil Cutrim (Republica-
nos-MA), incluiu no seu texto um 
trecho que prevê a estabilidade de 
18 meses para funcionários da es-
tatal após a venda da empresa.

Além dessa medida, o texto, que 
ainda não foi apresentado oficial-
mente, estabelece as diretrizes para 
um Programa de Demissão Volun-
tária (PDV). Os funcionários que 
desejarem poderão pedir demissão 
após 180 dias da privatização. Com 

isso, ele teria direito à manutenção 
de plano de saúde por um ano, mes-
mo período em que receberia uma 
indenização. O funcionário também 
poderia passar por um programa de 
requalificação para se preparar para 
o mercado de trabalho.

O projeto cria ainda uma tari-
fa social, “para atendimento aos 
usuários que não tenham con-
dições econômicas de custear o 
serviço”. Os detalhes dessa tarifa 
não foram definidos.

O comprador levará os ativos e 
passivos dos Correios. O modelo 
difere dos planos para a Eletrobras 
e do que foi feito na BR, ex-subsidi-
ária da Petrobras, baseados em ope-
rações no mercado de capitais.

Para garantir a universalização 
do atendimento, a Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel) será 
transformada em Agência Nacional 
de Comunicações (Anacom), que 

passará a regular também os ser-
viços postais. Isso está previsto no 
projeto aprovado na Câmara.

Um estudo do BNDES calcu-
lou que a empresa tem passivo 
de R$ 13 bilhões. O ativo circulan-
te e não circulante somam R$ 14 
bilhões, segundo o último balan-
ço dos Correios. O governo ainda 
não tem valor previsto para a pri-
vatização, que dependerá do edi-
tal e de avaliação mais profunda 
das contas da estatal.

A Constituição diz que com-
pete à União “manter o serviço 
postal e o correio aéreo nacional”. 
Por isso, junto com a venda do 
controle dos Correios, o governo 
irá fazer uma concessão do servi-
ço postal, regulando por meio da 
Agência Nacional de Comunica-
ções tarifas, tempo de entrega e 
outras exigências para os futuros 
controladores da empresa.

Entenda os principais pontos das mudanças 
eleitorais em debate na Câmara

Câmara aprova texto principal de projeto 
que permite a privatização dos Correios

A Câmara dos Deputados atua 
em três frentes para aprovar al-
terações importantes nas regras 
eleitorais, que já estariam válidas 
para as eleições do ano que vem. 
Além da Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) do voto im-
presso — cada vez mais desidrata-
da pela articulação de lideranças 
partidárias que se posicionaram 
contra a alteração —, também tra-
mitam na Casa o novo Código de 
Processo Eleitoral e a PEC que tra-
ta da implementação do distritão.

Apresentado pela deputada 
Renata Abreu (Podemos-SP), a 
proposta pretende substituir o 
sistema proporcional, em que há 
o quociente eleitoral, que valoriza 
os votos de todos os candidatos, 
fortalecendo os partidos, por um 
sistema majoritário de escolha.

No novo sistema apresenta-
do pela parlamentar, as eleições 
2022 utilizariam o distritão, mo-
delo que prevê a eleição apenas 
dos candidatos mais votados 
nos estados, sem levar em con-
ta os votos dados aos partidos 
como acontece no sistema pro-
porcional. Na avaliação de José 
Álvaro Moisés, cientista político 
da USP, o projeto é uma “antir-
reforma” e não vai agregar valor 
ao funcionamento do sistema 
democrático brasileiro.

— Essa proposta tem o es-
trito objetivo de facilitar a 
eleição de quem já está no 

Foto: Najara Araujo

Sessão da Câmara para votar a privatização dos Correios 

Congresso Nacional e já tem 
visibilidade. É uma proposta 
de restrição ao sistema par-
tidário, que torna o processo 
inteiramente individual e vai 
contra ao que define o regime 
democrático representativo.

Em uma mudança no texto, 
na noite de quarta-feira, a rela-
tora buscou amenizar o mode-
lo, em busca de mais apoio po-
lítico. Na nova versão, haverá 
uma cláusula de “habilitação”, 
o que exigiria um quociente 
mínimo de votos para que o 
partido possa ter acesso às ca-
deiras no Poder Legislativo. A 
condição será alcançar “25% 
do quociente eleitoral da elei-
ção” nos estados. O valor do 
quociente é calculado dividin-
do-se o número de votos váli-
dos dos partidos pela quanti-
dade de vagas disponíveis.

— Não é por acaso que esse 
sistema proposto (distritão) é 
adotado em pouquíssimos pa-
íses que não têm o sistema de-
mocrático desenvolvido, como 
o Iraque. É uma proposição que 
desestrutura todo o processo e 
pode confundir ainda mais os 
eleitores. A sociedade é formada 
por muitos grupos minoritários 
que precisam buscar mecanis-
mos proporcionais para estarem 
presentes no Congresso, essa 
proposta vai na direção oposta 
ao pluralismo — afirma Moisés.
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uatro dos 11 
atuais vere-
adores do 
m u n i c í p i o 
de Carmo, na 
Região Ser-
rana do Rio, 
foram presos 
preventiva-
mente nesta 

quinta-feira. Eles eram alvos da 
terceira fase da Operação Choru-
me realizada pelo Ministério Pú-
blico do Estado do Rio (MPRJ) e a 
Polícia Civil, por fraude em licita-
ções de contratos na área de lim-
peza urbana. Além dos que atu-
avam, mais dois ex-vereadores 
foram presos acusados de fazer 
parte do esquema ilícito. A opera-
ção buscou cumprir 11 mandados 
de prisão e 22 de busca e apreen-
são. Em junho, na segunda fase, a 
operação prendeu o ex-prefeito 
da cidade Paulo César Ladeira, de 
51 anos, investigado por receber 

Q
propina em contratos ligados a 
empresas que também faziam 
parte da quadrilha. Ao todo, o MP 
estima o prejuízo de R$ 40 mi-
lhões ao erário.

Os quatro vereadores presos 
que estavam em exercício são: 
Romerito Jose Wermelinger 
Ribeiro (PL); Samuel Cassio 
Cunha, o Samuel da Livração 
(PL); Valquiria Aparecida de 
Moraes (PL) e Juliano de Souza 
Braga (PDT). Já os ex-vereado-
res são Salvador Carvalho de 
Oliveira (PL) e Marco Antonio 
Pereira Dalboni (Cidadania), 
que integraram, por anos, a or-
ganização, e foram acusados de 
não usarem poder e influência 
para interferir em prol do gru-
po. Também estão na denúncia 
os vereadores Wilde Rodrigues 
Curty (Cidadania) e Ana Cláudia 
Ribeiro Fernandes (Solidarieda-
de), mas não tiveram os manda-
dos cumpridos até as 12h.

Quatro vereadores e dois secretários municipais 
de Carmo, na Região Serrana, são presos em 
operação do MP que investiga fraude

Além do Legislativo, foram 
presos hoje os secretários muni-
cipais Renato da Silva Amarante e 
Ozéas de Souza Ramos, que atua-
ram na gestão passada, e são acu-
sados, junto com os demais, por 
crimes contra a lei de licitações, 
corrupção ativa e passiva, pecula-
to e lavagem de dinheiro.

A operação foi realizada por 
meio do Grupo de Atuação Es-
pecial no Combate ao Crime Or-
ganizado (GAECO/RJ) e da Pro-
motoria de Justiça de Carmo. Os 

mandados foram expedidos pela 
1ª Vara Criminal Especializada 
da Capital e a ação contou com o 
apoio da Coordenadoria de Segu-
rança e Inteligência (CSI/MPRJ).

As empresas Limpeza Urbana 
e a Forte Ambiental são citadas 
pelo braço empresarial da qua-
drilha. Ambas são acusadas de 
obter contratos superfaturados 
por meio do pagamento de pro-
pina a agentes públicos durante o 
período em que Ladeira estava no 
cargo, de 2017 a 2020. Segundo a 

denúncia de hoje, parte dos cri-
minosos das empresas atuavam 
com objetivo de obter vantagens 
em contratações públicas, quan-
do apoiaram financeiramente a 
campanha do ex-prefeito, reeleito 
em 2016. O documento também 
afirma que Ladeira recebeu 10% a 
título de propina, em contraparti-
da à contratação e à realização do 
pagamento das notas dos contra-
tos titularizados pelas empresas 
pertencentes ao braço empresa-
rial da organização criminosa.

Dois homens foram bale-
ados, na tarde desta quinta-
-feira no Humaitá, na Zona 
Sul do Rio. De acordo com a 
polícia, eles teriam tentando 
assaltar uma pessoa que ha-
via acabado de sair de uma 
agência bancária. A vítima re-
agiu e conseguiu pegar a arma 
de um dos bandidos, fazendo 
disparos em seguida.

Um deles morreu na hora. 
O outro foi baleado. Procura-
da, a Polícia Militar confirmou 
a ocorrência e disse que um 
revólver foi apreendido. Ain-
da não há detalhes de como o 
fato ocorreu. Informações pre-
liminares dão conta de que a 
vítima lutou com os bandidos 
ao ser abordada pela dupla de 
assaltantes. Ela chegou a to-
mar a arma de um deles, mas 
também teria sido baleada. O 
assaltante ferido na confusão 
tentou fugir, mas foi alcançado 
e preso por PMs do 2ºBPM (Bo-
tafogo) na Rua Maria Eugênia, 
também no HUmaitá.

A vítima e o criminoso te-
riam sido levados para o Hos-

pital Miguel Couto. Ainda não 
informações sobre o estado 
de saúde dos dois.

Abaixo, a íntegra da nota 
da PM sobre o caso

"A Assessoria de Imprensa 
da Secretaria de Estado de Po-
lícia Militar informa que, nesta 
quinta-feira (05/08), equipe 
do 2ºBPM (Botafogo) foi acio-
nada para uma ocorrência de 
disparos de arma de fogo na 
Rua Humaitá, próximo a uma 
agência bancária. No local, foi 
verificado que um homem so-
freu uma tentativa de roubo ao 
sair do banco e reagiu, entran-
do em luta corporal com os 

acusados. Mesmo tendo sido 
atingida, a vítima conseguiu 
desarmá-los e feri-los. Um dos 
acusados veio a óbito no local. 
Outro suspeito tentou fugir, 
mas foi localizado na Rua Ma-
ria Eugênia. Os dois feridos – 
um acusado e a vítima – foram 
socorridos ao Hospital Muni-
cipal Miguel Couto. Um revól-
ver calibre 38 foi apreendido. 
Ocorrência em andamento."

De acordo com o Centro de 
Operações Rio, por conta do 
crime, uma faixa de trânsito da 
Rua Humaitá, sentido Botafo-
go, foi parcialmente ocupada. 
Há reflexos com congestiona-
mento em pontos da Zona Sul.

Um homem é baleado e outro morre após 
tentativa de assalto na Zona Sul do Rio

O juiz Rudi Baldi Loewenkron, 
16ª Vara Criminal, decidiu pelo 
arquivamento do inquérito que 
apurava a suposta calúnia come-
tida por Mariana Spinelli e Tomás 
Oliveira contra Matheus Ribeiro. 
Na ocasião, o casal foi acusado de 
racismo pelo instrutor de surfe 
após tê-lo interpelado na porta 
do Shopping Leblon, na Zona Sul 
do Rio, na tarde de 12 de junho. O 
rapaz andava em uma bicicleta 
elétrica idêntica a deles que aca-
bara de ser furtada. O magistrado 
entendeu que os jovens foram 
levados a acreditar que estavam 
diante do próprio equipamento, 
não tendo havido dolo — ou seja, 
intenção de imputar falsamente 
a ele um fato criminoso.

“Não se olvida a possibilida-
de de descuido por parte dos 
indiciados na abordagem de Ma-
theus. Porém, como bem colo-
cou o Ministério Público, faltou 
o elemento constitutivo do tipo 
falsamente para configuração de 
calúnia, vez que a semelhança 
da bicicleta, do cadeado, o lo-
cal e o lapso temporal entre os 
eventos levaram os indiciados 
a acreditar que poderiam estar 
diante da bicicleta de sua pro-
priedade. O crime de calúnia só 

Dois homems foram baleados após uma tentativa de assalto no Humaitá

Foto: Maria Isabel Oliveira

Câmara do Carmo, na Região Serrana, teve quatro dos 11 atuais vereadores presos nesta quinta-feira

se dá a partir do dolo, que ora não 
se vislumbra para configuração 
do crime imputado, o que, por 
certo, não afasta a possibilidade 
de responsabilidade civil pela 
acusação imprudente. Todavia, 
na seara criminal, o fato demons-
tra-se atípico, diante da ausên-
cia do tipo penal na modalidade 
culposa”, diz o despacho de Rudi 
Baldi Loewenkron, publicado 
nesta terça-feira, dia 3.

O advogado Bruno Cândido, 
que representa Matheus, infor-
mou que está aguardando a posi-
ção do jovem sobre a decisão.

MP: 'erro essencial'
O juiz concordou com o arqui-

vamento requerido por Lenita 
Machado Tedesco, da 2ª Promo-
toria de Justiça de Investigação 
Penal Territorial da Zona Sul e da 
Barra da Tijuca. No documento, 
a promotora afirma que as cir-
cunstâncias fáticas levam a con-
clusão de que Mariana e Tomás 
se dirigiram a Matheus no que 
seja chama juridicamente de 
erro de tipo essencial, quando, 
em linhas gerais, não há conhe-
cimento do cometimento de um 
crime justamente pela ignorân-
cia do tipo penal em questão.

Racismo no Leblon: Justiça arquiva o caso; conclusão 
foi de que não ocorreu crime de casal contra Matheus

Foto: Câmara Municipal do Carmo
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N
a tarde da 
última quin-
ta-feira, dia 
29 de julho, 
a Coope-
rativa dos 
Produtores 
Agropecuá-
rios de Mes-
quita (CO-

OPAMESQ) iniciou o trabalho 
de produção de mais polpas de 
goiaba no espaço da Agroindús-
tria Familiar de Mesquita, em 
Santa Terezinha. Ali, 23 agri-
cultores cadastrados realizam 
todo o processo desde a seleção 
das frutas até a comercialização 
das polpas. Isso desde o final de 
2017, quando o Ministério da 
Agricultura concedeu o registro 
ao grupo para comercializar até 
nove tipos de polpas diferentes.

Processo de produção
Assim que as frutas chegam 

à Cooperativa, elas são pré-se-
lecionadas e pré-higienizadas. 
Dessa forma, elas estão prontas 
para receber o hipoclorito, uma 
solução preparada e exclusiva 
para a higienização de frutos. 
Esse processo dura cerca de 20 
a 30 minutos e só depois elas 
são levadas à máquina, para a 
retirada do excesso da solução. 
Na sala de produção, as frutas 
são despolpadas, ainda passan-
do por um processo de verifica-

ção do teor de sólidos solúveis 
e etc. Assim, são pesadas e co-
locadas em sacos para serem 
congeladas, ficando, então, 
prontas para a comercialização. 

Rendimento
Cada fruta resulta em um 

rendimento diferente. No en-
tanto, segundo Fábio Vilas 
Bôas, engenheiro agrônomo da 
prefeitura, a goiaba é uma fruta 
com uma produção considera-
velmente alta. “É possível que 
dê um rendimento de 80% 
a 85% em quilos de polpa de 
fruta”, ressalta. Mas há outras 
frutas com rendimento menor, 
como o maracujá, por exemplo.

Importância da iniciativa
Esse projeto, que tem como 

parceira a Prefeitura Municipal 
de Mesquita, valoriza a atuação 
dos agricultores e permite que 
mais renda seja gerada a eles. 
Prova disso é que agricultores 

de Mesquita já conseguiram, a 
partir de edital, fornecer produ-
tos para a Companhia Nacional 
de Abastecimento (CONAB). 
Assim, parte da produção é 
comprada e encaminhada ao 
Banco de Alimentos de Mes-
quita e também ao Banco de 
Alimentos de Nova Iguaçu.

Além disso, agricultores 
mesquitenses também se tor-
naram aptos a participarem do 
Programa Nacional de Alimen-
tação Escolar (PNAE). A partir 
dele, alimentos saudáveis são 
distribuídos para escolas, be-
neficiando os alunos e os pro-
dutores. “É muito importante 
agregar valor e ajudar econô-
mica e socialmente as famílias 
de agricultores do município 
e aqueles que recebem os 
produtos saudáveis”, valoriza 
William Sampaio Mota, presi-
dente da Cooperativa dos Pro-
dutores Agropecuários de Mes-
quita (COOPAMESQ).

Produção de polpas de goiaba na 
Agroindústria Familiar

Cooperativa dos Produtores Agropecuários de Mesquita utilizam o espaço da Agroindústria Familiar para a produção de polpas

Foto: Divulgação

O ‘Agosto Dourado’, mês de-
dicado ao incentivo do aleita-
mento materno, chegou! E, para 
conscientizar as mamães sobre 
a importância da amamenta-
ção, a Prefeitura de Japeri, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, vai promover uma 
série de palestras acerca do as-
sunto nas unidades de saúde. 
Sob o tema “Amamentação, um 
desafio de amor”, o primeiro en-
contro acontecerá nesta quarta-
-feira (4), na Unidade Mista de 
Engenheiro Pedreira.

Benefícios do leite materno, 
amamentação tardia e odonto-
logia serão alguns dos assuntos 
abordados nas palestras. De 
acordo com a Subsecretária de 
Atenção Básica, Simone Cruz, o 
aleitamento também possibili-
ta maior conexão entre a mãe e 
o bebê. “Além de ser importante 
para a saúde da criança, a ama-
mentação fortalece o vínculo 
entre os dois, criando uma ex-
periência emocional única para 
a lactante e seu filho”, concluiu.

O leite materno é considera-
do alimento de ouro pela Orga-
nização Mundial de Saúde por 
ser fonte de nutrição para os 
bebês e eficiente para diminuir 
as taxas de mortalidade infantil. 
Além disso, o aleitamento pro-
tege a criança de doenças como 
diarreia, infecções respiratórias e 
alergias, além de evitar o risco de 

hipertensão, colesterol alto, dia-
betes e obesidade na vida adulta.

Programação completa
- Amamentação, um desafio 

de amor
Data: 04/08
Local: UMEP
Horário: 14h

- Odontologia e amamenta-
ção

Data: 06/08
Local: UBS Santa Amélia
Horário: 9h

- Os benefícios do leite ma-
terno para a saúde do bebê

Data: 06/08
Local: UBS Chacrinha
Horário: 9h

- Amamentação tardia
Data: 10/08
Local: UBS Vila Central
Horário: 9h

- Educação nutricional na 
amamentação

Data: 17/08
Local: UBS Alecrim
Horário: 9h

- Amamentação é a base da 
vida

Data: 19/08
Local: Benedicta Rosa da 

Conceição
Horário: 10h30

‘Agosto Dourado’: Prefeitura 
de Japeri promove campanha 
de incentivo ao aleitamento 
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eunindo as 
principais pai-
xões culturais 
do nosso esta-
do, a Feijoada 
Carioca Cul-
tural fará sua 
1ª edição no 
Centro Cultural 
João Nogueira, 

o Imperator, no Méier, no pró-
ximo dia 21 de agosto, a partir 
das 13h. Tendo como principal 
atração o músico Ivo Meirel-
les, o evento contará com a 
bateria da Estação Primeira de 
Mangueira, diversos intérpre-
tes convidados e DJ, além dos 
convidados saborearem a fei-
joada campeã do Rio Gastrono-
mia. Todas as recomendações 
de saúde serão seguidas, com 
produção e artistas vacinados e 
ambiente higienizado.

Ivo Meirelles & Banda Ca-
rioca animarão a Feijoada Ca-
rioca Cultural, que receberá 
também os intérpretes Mar-
quinho Art'Samba, da Man-
gueira; Igor Vianna, do Impé-
rio Serrano e Bruno Ribas, da 

R
Imperatriz Leopoldinense. A 
abertura ficará por conta do 
Grupo Barraco de Pau, além 
do DJ Mizinho. O radialista 
Marcelo Pacífico será o apre-
sentador do evento. O público 
presente vai saborear a feijoa-
da do chef Raul Novaes, cam-
peão do Rio Gastronomia.

A 1ª Edição da Feijoada Ca-
rioca Cultural acontecerá no 
próximo dia 21/08, a partir das 
13h, no Centro Cultural João 
Nogueira (Imperator), Rua Dias 
da Cruz, 170 - Méier. O ingresso, 
com direito ao prato de feijoada 
custará R$30 e as reservas, limi-
tadas, poderão ser feitas pelo 
site www.eventim.com.br ou 
pelo telefone (21) 97177-2637.

 SERVIÇO: 1ª edição da Fei-
joada Carioca Cultural.

DATA: 21/08/2021 (Sábado).
LOCAL: Centro Cultural João 

Nogueira (Imperator) - Rua Dias 
da Cruz, 170 – Méier.

HORÁRIO: A partir das 13h.

ATRAÇÕES: Ivo Meirelles 

1ª Edição da Feijoada Carioca Cultural 
acontece dia 21, no Imperator, com Ivo 
Meirelles, Bateria da Mangueira e muitos 

Evento que acontecerá nos principais bairros do Rio de Janeiro inicia no Centro Cultural João Nogueira seguindo as recomendações de saúde

& Banda Carioca, Marquinho 
Art'Samba, Igor Vianna, Bruno 
Ribas, bateria da Mangueira, Gru-
po Barraco de Pau e DJ Mizinho.

VALOR: 1° lote limitado R$30 
(ingresso+feijoada e copo brin-
de).

Informações e reservas de 

mesas limitadas poderão ser 
feitas pelo telefone (21) 97177-
2637.

CLASSIFICAÇÃO: 16 anos.

Fotos: Danilo SergioCulturando 
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pós o STJD 
aceitar o 
pedido do 
F l a m e n g o 
de poder 
colocar pú-
blico em 
seus jogos 
como man-
dante no 

Brasileiro e na Copa do Brasil, 
a CBF se pronunciou através 
de uma nota oficial e disse 
que vai recorrer da decisão.

A nota, a CBF diz que a 
medida contraria uma deci-
são tomada pelos clubes em 
março deste ano.

A íntegra da nota da CBF:
A respeito da liberação de 

público autorizada, em cará-
ter liminar, pelo STJD do Fu-
tebol nas partidas de mando 
do Clube de Regatas do Fla-
mengo no Campeonato Bra-
sileiro da Série A 2021, a CBF 
esclarece que:

A
1 .  O  p e d i d o  d o  C . R .  F l a -

m e ngo  e  a  d e c i s ã o  p ro f e r i -
d a  c o nt ra r i a m  d e l i b e ra ç ã o 
to m a d a  p e l o s  C l u b e s  e m 
re u n i ã o  d o  C o n s e l h o  Té c n i -
c o  d a  S é r i e  A ,  o c o r r i d a  e m 
2 4  d e  m a rç o  d e  2 0 2 1  q u e , 
d e nt re  o u t ra s  q u e s tõ e s , 
ve d o u  a  p re s e n ç a  d e  p ú -
b l i c o  n o s  e s t á d i o s  até  n ov a 
a p re c i a ç ã o  d o  a s s u nto  p e -
l o s  C l u b e s .  Ta l  ve d a ç ã o  é 
o b j e to  d e  D i re t r i z  Té c n i c a 
q u e  i nte g ra  ex p re s s a m e nte 
o  Re g u l a m e nto  E s p e c i f i c o 
d a  C o m p e t i ç ã o.

2.  Resolveram os Clubes, 
também, que nova apre-
ciação da matéria somente 
ocorreria com a melhora dos 
índices epidemiológicos 
nas cidades-sede dos clu-
bes participantes e desde 
que aprovado pelas autori-
dades sanitárias locais,  em 
quantidade que garantisse 
a manutenção do equilíbrio 
técnico da competição.

CBF emite nota e diz que vai recorrer CBF emite nota e diz que vai recorrer 
da decisão do STJD de liberar da decisão do STJD de liberar 
público nos jogos do Flamengopúblico nos jogos do Flamengo

Torcida no Mané Garrincha: Flamengo x Defensa y Justicia, pela Libertadores

Foto: Mateus Bonomi


